

BROADCAST

Dandim 0824/Jember Hadiri dan Ikut Serahkan Hadiah Jalan Santai HUT Ke 79 RI Desa Sumberlesung

Siswandi - JEMBER.BROADCAST.CO.ID

Sep 8, 2024 - 21:41



JEMBER – Bertempat di Lapangan Desa Sumberlesung Kecamatan Ledokombo Kabupaten Jember, pada Minggu 08/09/2024 dilaksanakan Jalan-jalan Santai (JJS) dalam menyemarakkan HUT Ke 79 Kemerdekaan RI yang diikuti oleh sekitar 500 warga Desa Sumberlesung, dengan start dan finish di Lapangan

Desa Sumberlesung tersebut, mengambil route sekitar 5 Km.



Kegiatan dihadiri oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso beserta Ny. Dista Rahmat Cahyo Dinarso, Danramil 0824/06 Ledokombo Kapten Inf Sutowo, Akp Fakhtur Rozaq Kapolsek dan Camat Sumo'adi, Kepala Desa Sumberlesung Setyo Harsoyo dan para perangkat desa.

Dalam wawancaranya Kepala Desa Sumberlesung Setyo Harsoyo menyatakan, Bahwa kegiatan ini merupakan rangkaian HUT Ke 79 Kemerdekaan Indonesia, dengan JJS ini diharapkan mampu meningkatkan persatuan dan kesatuan warga desa. Dan terima kasih kita juga kedatangan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso beserta ibu.

Beliau memang luar biasa, mau menghadiri kegiatan kami di desa ini sekaligus menyapa warga Desa Sumberlesung, ucapat terima kasih juga saya sampaikan kepada Muspika yang ikut hadir menyemarakkan acara ini.

Selanjutnya Dandim 0824/Jember didaulat untuk menyerahkan hadiah dooprise bagi tersebut kepada peserta JJS didampingi oleh Camat Ledokombo dan Kepala Desa Sumberlesung.



Dalam konfirmasinya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan apresiasinya kepada masyarakat Desa Sumberlesung yang menyemarakkan HUT Ke 79 Kemerdekaan RI ini dengan kegiatan JJS, hal ini merupakan gambaran kebersamaan, persatuan dan kesatuan yang ditunjukkan antara perangkat dengan warganya.

Sekaligus mencerminkan kuatnya rasa cinta tanah air Indonesia, yang perlu dilestarikan dan ditingkatkan dalam penguatan ketahanan nasional, dalam mengisi kemerdekaan dan menghormati hasil perjuangan para pahlawan bangsa. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)